

SchülerInnen begeistern sich fürs Mittelstreckenlaufen

SVB Mittelstreckentag eröffnet Volksbank Schülercup 2013

Herr Westerteicher von der Bielefelder Volksbank startete um 16.00 Uhr den ersten Lauf und eröffnete auch die Schülercupsaion 2013. 336 Schülerinnen und Schüler übten sich bei sommerlichen Bedingungen in kurzer Hose und T-Shirt im Mittelstreckenlauf über 800m und lieferten sich packende Rennen. Zahlreiche Zuschauer feuerten ihre Favoriten an und sorgten in der Halle für eine dichte und lebendige Stimmung. Trotz des Andrangs lief die Organisation reibungslos. Thomas Heidbreder, Cheforganisator und leitender Trainer der SV Brackwede, äußerte sich zufrieden: „Wir haben eine echt gute Veranstaltung gemacht“.

Die Resonanz der Laufevents des Cups nimmt seit Jahren beständig zu. Einige Schulen kamen das erste Mal mit größeren Schülergruppen. Viele Schulen präsentierten sich in eigenen tollen Schultrikots, wie z.B. die Diesterwegschule oder das Brackweder Gymnasium. Mancher hatte sich auch kreativ eine eigenes Trikots geschaffen, die auf Fotos auf der cupeigenen Facebookseite zu bewundern sind.

Die Doppeide-Brüder untermalten die Veranstaltung musikalisch und Laufexperte Boris Pieper kommentierte mit der Nachwuchshoffnung Valeska Vitt die Läufe fachkundig. Leistungsläufer der SVB, u.a. die mehrfache Hermannslaufsiegerin Silke Pfenningsschmidt, sorgten dafür, dass sich die SchülerInnen ordentlich aufwärmten und auf ihre Rennen einstimmten.



Die schnellsten Schülercupzeiten des Tages erzielten Sophia Neugebauer in 2:33,68 (W16, Hans Ehrenberg) und Leon Blindel in beachtlichen 2:08,19 (M16, Gymn. Werther). Herausragend war auch die Leistung von Torben Timmerhans (Brackweder Gymn.), der in der M14 mit 2:16,64 alle Konkurrenten deutlich distanzierte. Der Volksbank Schülercup vereint gleichermaßen den leistungsbezogenen Anspruch, Talente zu sichten und fördern, wie auch im Sinne des Breitensports das Ziel, SchülerInnen an die Leichtathletik heranzuführen und Spaß am Laufen zu vermitteln. So wurde allen Athleten, auch den letzten lautstark applaudiert.

Der Höhepunkt des kurzweiligen Nachmittags war die Einlageläufe, in dem Leistungsläufer aus der Region den SchülerInnen ein Kostprobe in der Kunst des Mittelstreckenlaufens boten. Max Ludwig knackte als Sieger die magische Zwei-Minutengrenze (1:59,81, SVB). Der erst 17-jährige Amanal Petros (TSVE Bielefeld) debütierte als zweiter mit guten 2:02,30. Bemerkenswert war auch die Leistung der Siegerinnen: Die Zwillinge Lea und Nele Weike, noch in der W14 für Eintracht Minden unterwegs, überquerten in geschwisterlicher Eintracht nur um wenige Zentimeter getrennt mit 2:26,28 und 2:26,41 die Ziellinie.

Als zweiter Lauf im Reigen des Volksbank Schülercup findet am 30. April die Traummeile um den Schildescher Obersee statt. Höhepunkt der Laufcupsaion 2013 wird zweifelsohne das Bahnsportfest mit der feierlichen Eröffnung der neuen blauen Bahn und der Einweihung des neu benannten Böllhoff-Stadions am 24.05. sein, bevor der KISS-Sommercross am 08.06. den Laufcup entscheidet und abschließt. Wie es mittlerweile Tradition ist, wird die Siegerehrung durch die Bielefelder Volksbank ausgerichtet und die SiegerInnen werden durch eine gemeinsame Unternehmung belohnt.

Jens Flassbeck (SV Brackwede)

